



Alumnos (as) de Chillán y Trehuaco también destacaron con puntajes nacionales

Además de los 10 estudiantes del Liceo Polivalente de San Nicolás, en Ñuble se conocieron (hasta el cierre de esta edición) de otros cuatro estudiantes con 1.000 puntos de puntaje en la PAES. En los cuatro casos, en la prueba de Competencia Matemática M1, correspondientes a Ricardo Leal y Diego Ortiz, ambos estudiantes de Chillán, más Nathalia Briceño y Ángel Fernández, de la comuna de Trehuaco.

Ricardo Leal tiene 18 años, es egresado del Colegio Concepción de Chillán y consiguió el puntaje máximo en la prueba de Competencia Matemática M1. "Igual me sorprendió, sentí que me había ido bien pero no me esperaba los mil puntos, estudie harto durante el año con profesor particular y eso me ayudo harto", comentó a La Discusión.

Diego Ortiz, de 18 años, es egresado del colegio Instituto Santa María de Chillán, quien obtuvo los 1.000 puntos en M1 y 860 puntos en la prueba de Competencia Lectora. "La verdad, siento que cualquier persona que saca mil puntos, de una u otra manera, espera un puntaje alto o mil puntos, yo la verdad revise la prueba varias veces y cuando liberaron las preguntas la revise de nuevo, entonces una parte de mí se lo esperaba" dijo.

Diego explicó cómo logró estos resultados: "Llevo preparándome de tercero medio con preuniversitario, el enfoque en cuarto medio de contenidos PAES por parte del colegio y el aporte de mi familia siempre ha estado ahí".

Ambos aspiran a estudiar lo que les apasiona. Diego busca entrar a Ingeniería Civil Industrial en la Universidad Adolfo Ibáñez y Ricardo aspira estudiar Medicina en la Universidad de Concepción.

En tanto, otros dos puntajes nacionales se conocieron en la comuna de Trehuaco, correspondiente a la alumna Nathalia Briceño Rodríguez, quien también obtuvo 1.000 puntos en la PAES de Competencia Matemáticas 1, al igual que Ángel Fernández Valderrama, en la misma prueba, ambos alumnos del Liceo Bicentenario de Excelencia de la comuna.